
Артем Лехнович: «ИСИ — это место, где ты можешь всё»

Студент первого курса Инженерно-строительного института по направлению «Строительство» Артем Лехнович поделился своим
опытом поступления.

Расскажи немного о себе: как тебя зовут, из какого ты города, на каком факультете учишься и почему выбрал именно его?

Меня зовут Артём. Я учусь в Инженерно-строительном институте на направлении
«Строительство». Живу в Ленинградской области. Выбрал именно это направление, потому
что всегда хотел пойти по стопам отца, который работает строителем. С самого детства
я решил, что хочу стать инженером.

Как давно ты решил, что хочешь учиться в СПбПУ? Что или кто вдохновил тебя на этот путь?

Решение учиться в Политехе я принял ещё с начала 10 класса. Один из факторов,
привлекший меня к выбору именно этого университета — это масштаб кампуса, где собраны
все необходимые ресурсы для качественного обучения. Кроме того, во время обучения
в школе я посещал дополнительные курсы в академии информатики для школьников
Политеха, где успешно завершил три курса.

Как ты готовился к ЕГЭ/вступительным экзаменам — самостоятельно, с репетитором, на курсах?

Я поступил по результатам ЕГЭ. Подготовку к экзаменам я осуществлял за шесть месяцев
с репетиторами.

Были ли у тебя сомнения при выборе специальности или университета? Если да, то как ты принял решение?

Сомнения возникали между двумя направлениями — строительство и робототехника.
Я также увлекаюсь ремонтом техники и конструированием устройств. Например, создал



прототип наручного компьютера и довёл его до рабочего состояния. Однако всё же выбор
пал на строительство, так как мой отец также обучался на подобном факультете.

Как прошло твоё поступление? Есть ли какой-то момент, который запомнился особенно?

Мне очень понравился процесс поступления, особенно благодаря моим адаптерам и дружной
группе. Также мне запомнилось оформление университета для первокурсников — огромное
количество станций с различными интерактивами

Чего ты ожидал от студенческой жизни, а что оказалось неожиданным?

Я ожидал от студенческой жизни то, что получил. Неожиданностью стало то, что я проводил
много времени в самом университете, особенно в Башне Политеха. Там я встретил множество
новых знакомых, помог починить несколько станков и до сих пор поддерживаю
их работоспособность и модернизацию. Также неожиданностью стало участие в создании
студенческого сообщества «ФабЛаб Политех». Я являюсь частью команды из шести человек
и занимаю должность ассистента главы технического отдела. Мы прошли все этапы создания
сообщества — от идеи до официальной защиты проекта. И все это я успел сделать за 1 курс.
 В Политехе действительно есть огромные возможности, доступные каждому студенту.

Какие у тебя сейчас планы — в учёбе, науке, внеучебной деятельности?

На данный момент основное внимание я уделяю внеучебной деятельности. Научной
деятельностью пока не занимаюсь. В своих планах — создание новых технологических
прототипов на базе Башни Политеха, а также активное развитие студенческого сообщества
«ФабЛаб Политех».

Что бы ты хотел сказать тем, кто только собирается поступать в ИСИ?

Первое, что я хочу сказать — ИСИ — это самый дружелюбный институт. Здесь активно
развиты ПРОФ, адаптерство и профорги. Благодаря проекту «PoliGroup», который
максимально развит именно в ИСИ, я смог сблизиться и познакомиться со своей группой,
принимая участие в различных конкурсах. Поступая в ИСИ, вы получаете не только
дружелюбную атмосферу, но и массу возможностей для самореализации.














